

Kanit Binmas Polsek Cibeureum Sosialisasikan Penerimaan Anggota Polri kepada Siswa SMAN 3 Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALIS.ID

Dec 9, 2024 - 11:24



Tasikmalaya, 9 Desember 2024 – Kepolisian Sektor Cibeureum, melalui Kepala Unit Pembinaan Masyarakat (Kanit Binmas) Polsek Cibeureum Aiptu Ma'mun, melaksanakan sosialisasi tentang penerimaan anggota Polri di hadapan siswa-siswi SMAN 3 Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan informasi terkait proses penerimaan anggota Polri serta untuk mengenalkan

karier sebagai abdi negara kepada generasi muda.

Acara sosialisasi yang berlangsung pada Senin, 9 Desember 2024, di lapangan upacara SMAN 3 Kota Tasikmalaya, dihadiri oleh ratusan siswa kelas XII yang berencana melanjutkan studi atau mencari karier setelah lulus. Dalam kesempatan tersebut, Kanit Binmas Polsek Cibeureum, Aipda Mamun, memberikan penjelasan tentang berbagai jalur penerimaan anggota Polri, mulai dari penerimaan Akpol, Bintara, hingga Tamtama, beserta syarat-syarat yang harus dipenuhi oleh para calon pendaftar.

"Tujuan kami mengadakan sosialisasi ini adalah untuk memberikan wawasan kepada generasi muda tentang peluang karier di Polri. Kami juga ingin memastikan bahwa mereka tahu proses seleksi yang harus dilalui dan persyaratan yang diperlukan," ujarnya dalam sambutannya.

Selain memberikan informasi mengenai tahapan seleksi, Kanit Binmas juga menekankan pentingnya disiplin, kesehatan, serta integritas dalam menjalani proses seleksi. Ia berharap, melalui sosialisasi ini, dapat memotivasi siswa untuk tidak hanya bercita-cita menjadi anggota Polri, tetapi juga memiliki komitmen untuk menjadi warga negara yang bertanggung jawab.

Pihak sekolah menyambut positif kegiatan ini, mengingat pentingnya memberikan informasi yang tepat kepada para siswa mengenai berbagai pilihan karier setelah tamat sekolah. Kepala SMAN 3 Kota Tasikmalaya, menyatakan bahwa sosialisasi ini sangat bermanfaat bagi siswa untuk menambah wawasan dan membantu mereka menentukan arah masa depan.

Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan siswa-siswi SMAN 3 Kota Tasikmalaya dapat lebih paham tentang proses penerimaan Polri dan dapat mempersiapkan diri dengan baik jika tertarik untuk bergabung dengan institusi kepolisian.